

Carta a los lectores

Las obras que trascienden, están hechas no con la fuerza sino con la perseverancia.

Samuel Jhonson

Hace ocho años, la Revista de Psicología de la Universidad de Antioquia, fue presentada oficialmente a la comunidad científica con el lanzamiento de su primer número. Surgió en un momento en el que la producción científica carecía de suficientes órganos de difusión de su actividad en el contexto regional y nacional, y en un momento en que el Departamento de Psicología de la Universidad de Antioquia, se hacía más plural, en su concepción de la ciencia psicológica. Su editor, el profesor Orlando Arroyave Álvarez, logró entender estas circunstancias y supo, en consecuencia, darle una dirección marcada por la calidad de los trabajos allí publicados y por su atención al detalle, para que el producto final fuese, al mismo tiempo, atractivo y de buen gusto. Han sido ocho años de trabajo ininterrumpido, en los cuales, el profesor Orlando, ha orientado el trabajo de un equipo editorial maravilloso, conformado por la asistente editorial, la revisora de estilo, la diagramadora y comprometido por mantener unos estándares de calidad muy altos. De igual forma su comité editorial, tanto nacional como internacional, ha variado a lo largo de este tiempo, pero siempre ha contribuido significativamente en la consolidación de este proyecto editorial.

Hoy, luego de esta titánica labor, el profesor Orlando ha decidido que es conveniente dejar la dirección, aunque -afortunadamente-, ha considerado pertinente continuar acompañando el desarrollo de la Revista. A él, nuestro más sentido agradecimiento por su perseverancia y entusiasmo en consolidar este proyecto editorial.

Por este motivo, el Departamento de Psicología, por recomendación del profesor Orlando, me ha solicitado asumir este reto. Soy consciente de que Orlando deja una horma difícil de llenar, pero aspiro con su ayuda y con el apoyo del equipo editorial y de los colegas que forman parte del comité científico editorial, mantener la calidad de la Revista.

Hoy por hoy los retos son distintos: La necesidad de evitar la endogamia y ajustarnos a unos estándares de producción científica internacional, en donde la calidad se mide por la visibilidad y el impacto por el número de citas, hace que debamos reformular algunos de los procesos editoriales actualmente existentes. Sin embargo, no queremos perder de vista nuestra razón de ser como una revista que forma parte de un Departamento de psicología en una universidad pública, y debemos por tanto concentrar nuestros esfuerzos en publicar trabajos científicos rigurosos desde el punto de vista metodológico que fomenten la sana discusión de los temas que competen a la disciplina psicológica como un todo.

A usted estimado lector, mi agradecimiento por su interés en conocer lo que aquí se publica.

Mauricio Barrera Valencia
Editor
Revista de Psicología
Universidad de Antioquia